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SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACUTTAD DE CIENCIAS EMPRESARIATES DE TA

UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA

s¡endo las 17.00 horas del día viernes 04 de octubre del 2024, en Ia Sala de Ses¡ones de Consejo de

Facultad de Cienc¡as Empresar¡ales, se h¡cieron presentes los miembros consejeros: Dr. Américo Flores

Flores, Decano y Profesores Principal; Dr. W¡nston Adrián Castañeda Vargas, Profesor Principal; Dra.

Eloyna Lucía Peñaloza Arana, Profesora Pr¡ncipal; Dr. Gerardo Ar¡as vascones, Profesor Asociado, Est.

Fernanda Sarmiento Espinoza, Est. Adr¡ana Mardínez Surco y el Est. Juan Qu¡spe LLano.

EI Dr. Amér¡co Flores Flores, en calidad de presidente de COFA, autorizó a la Secretaría Académ¡ca a tomar

asistencia; estableciéndose el quórum correspondiente para la instalación y func¡onamiento de la sesión.

1. llTaller de lnvestigación EPCCYF

2. lTaller de lnvest¡gación EPANY

3. Comis¡onescurriculares
4. Presupuesto Facultad y Escuelas Profesionales

Desarrollo:

1. orden del Día

1.1. Respecto al ll taller de ¡nvest¡gación EPccYF, el señor decano planteó a una reunión de

trabajo deb¡do a no haber consenso en cuanto a los montos considerados en el presupuesto

planteado.

Al respecto se somet¡ó a votación y los resultados fueron los s¡gu¡entes:

A favor :05 votos

En contra :00
Abstenciones :01
La abstención se centra en que los acuerdos de las reuniones de trabajo deben tenerse en cuenta'

En conclusión, se aprobó por mayoría.

1.2. Sobre el lTaller de ¡nvest¡gación de EPANY, tan igual que el punto anterior se pasó para una

reunión de trabajo.

1.3. En relación a las comisiones, las escuelas profesionales plantearon los s¡gu¡entes integrantes

para cada una de ellas, lo cual se detalla a continuación:

a. comisión curricular para la creación de las nuevas carreras de ¡ngeniería empresarial y

administración Y market¡n8:

Presidente (coord¡nador): Dr. Winston Castañeda Vargas

lntegrante (docente): Dr. Américo Flores Flores

lntegrante ldocente): Dra Amelia Mamani Huanca

lntegrante (docente): lng. Gerson Pérez García

lntegrante (docente): Mag. Adelma Contreras Maman¡

Al respecto se sometió a votac¡ón y los resultados fueron los s¡guientes

A favor i 06 votos

En conrra :00
Abstenciones :00
En conclusión, se aprobó por unanimidad
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b, comisión curricular de la escuela profesional de Economía de adecuación a formato presencial

que acepta entonos virtuales y formato semipresencial, presentada por el director Dr. David

Acosta Hinojosa:
Presidente (coordinador): Dr. David Acosta H¡nojosa

lntegrante (docente nombrado): Dr. Winston Castañeda Vargas

lnteg¡-ante (docente nombrado): Dr. Luis Catacora Lira

lntegrante (docente la carrera): Mag. Rubén Leoncio lvlárquez Pinto

lntegrante (docente de la carrera): Mag. Manuel Apaza Valencia

Representante Empleador: 5rta. Leydi Sandoval Díaz

Representante egresado: Est. Ana Paula Torres Falconi

Representante estud¡ante: Est. Ariana Dueñas Ordóñez

Al respecto se somet¡ó a votac¡ón y los resultados fueron los siEu¡entes

A favor : 06 votos
En contra :00
Abstenc¡ones :00
En conclus¡ón, se aprobó por unanimidad

c. Com¡sión curricular de formato semipresencial de la escuela profesional de ciencias contables

y flnancieras, presentada por la d¡rectora de escuela Dra. Eloyna Peñaloza Arana;

Presidente (coordinador): Dra. Eloyna Peñaloza Arana

lntegrante (docente nombrado): Dr. Gerardo Arias Vascones

lntegrante (docente la carrera): Mag. Juana Carolina Pacheco Fernández

lntegrante (docente la carrera): Mag. Rosa Roque Lanchipa

lntegrante: Mtro. Freddy Ronald Quispe Yactayo

Represente empleador: CPC. Yovana Mandamiento Nina

Representante Egresados: CPC. Cristina Benavides Catunta

Representante Estudiante: Est. Ariana Padilla Chambe

Al respecto se sometió a votación y los resultados fueron los s¡Buientes

A favor : 06 votos

En contra :00
Abstenciones :00
En conclus¡ón, se aprobó por unanimidad

d. Com¡sión curricular de formato semipresencial de la escuela profesional de

comercial, presentada por el director de escuela Mag, Adrian Zavala Gonzales:

Director de Escuela profesional: Adrian Zavala Gonzales

Docente de la carrera profesional: Amelia Mamani Huanca

Docente de la carrera profesionall Adelma Contreras Mamani

Representante de los estudiantes: Maur¡cio Cabrera Pino

Representado de egresadosr sadia Nicole zhamina solari cohaila

Representante de empleador: Jesús Martin Rodríguez Albuquerque

Al respecto se sometió a votación y los resultados fueron los s¡guientes

A favor : 06 votos

En contra :00
Abstenciones :00
En conclus¡ón, se aprobó por unan¡midad

lngenrena

e. Comisión curricular de formato presencial y semipresencial de la escuela profesional de

negoc¡os internacionales, presentada por la directora de escuela Dra Marisoi Arámbulo Ayala:

Presidente: Dra. Mar¡sol Arámbulo Ayala

lntegrante: Minelly Martínez Peñaloza

lntegrante: Juan Oscar Mayaute Zapata

lntegrante: Mag. Sharon Rivera Artega

Representante empleador: Ximena Gomez Valente
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Representante egresados: lMilagros Yumiko SaBUa

Represente estudiantes: Srta. VerÓnica Pinto Ramos

Al respecto se somet¡ó a votación y los resultados fueron los siguientes

A favor : 06 votos
En contra :00
Abstenciones :00
En conclus¡ón, se aprobó por unanimidad

1.4. Sobre el Presupuesto de ingresos y egresos de la Facultad y el desagregado por Escuelas

Profes¡onales, para el año 2025.

El decano propuso el presupuesto consol¡dado a nivel de facultad, donde se contempla la

adqu¡s¡ción de softwares (Risk Simulator, Eviews, Concard, Power Bi Pro, SPSS, Amos, Amadeus),

base de datos {Veritrade) y la suscripción a rev¡stas especializadas, tales como: Euromon¡tor

internacional, plataforma Statista e IPSOS.

De otro lado, las dos plazas de nombramiento, estarán dest¡nadas a la carrera de ¡ngeniería

comerc¡al y negocios internac¡onales.
Finalmente, deberá considerarse en el presupuesto una plaza para año sabático y una para docente

¡nvestigador.

Al respecto, se sometió a votación teniendo los resultados 5¡guientes

A favor : 06 votos
En contra :00
Abstenciones :00
En conclusión, se aprobó por unanimidad

Siendo las 18:35 horas del m¡smo día, se dio por c lminada la sesión; firmando los presentes en

señal de conformidad

Dr Am Flores ores nston Castañeda Vargas

Dra. Elo loza Arana rdo Arias Vascones

st. Ferna a Sarmiento Esp rnoza

DNI

Est. Juan Quispe LLano

DNI

Est. Adr¡ana Mardínez Surco

DNI
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